

# *Organización sindical cubana reconoce a colectivo del Palacio de Convenciones*

---



La Habana, 4 sep (RHC) La [Central de Trabajadores de Cuba](#) -CTC-, transmitió una calurosa felicitación al colectivo del [Palacio de Convenciones](#) de La Habana por celebrarse este miércoles el Aniversario 40 de su inauguración.

El mensaje destaca cómo desde su apertura, esa institución ha propiciado intercambios entre profesionales cubanos con el resto del mundo, lo que lo convirtió en sitio de excelencia para los eventos de nuestro país.

La CTC subraya que los trabajadores del Palacio de Convenciones de La Habana en los años de existencia de la entidad han demostrado profesionalidad y entrega en la atención a los clientes de todos los continentes.

Con ese espíritu, ha desarrollado más de 100 reuniones internacionales al año, y otras destacadas con profesionales cubanos de gran trascendencia para las naciones del Caribe, América Latina y el resto del mundo. (Fuente: [RRelej](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/201028-organizacion-sindical-cubana-reconoce-a-colectivo-del-palacio-de-convenciones>



**Radio Habana Cuba**